

## **Intervención de la carrera 5ta avanza hasta la calle 20**

Con una ejecución por encima del 48%, que supera el cronograma inicial establecido, la obra de reconstrucción de la carrera 5ta, proyecto bandera de los Gobiernos del Cambio, se encuentra en intervención hasta la calle 20.

La obra civil de la carrera 5ta ha sido planificada minuciosamente y se ha logrado materializar gracias a la continuidad de los Gobiernos del Cambio, tras haber recuperado el espacio público, luego de compensar, capacitar y asesorar a los vendedores informales semi estacionarios, que ocupaban el eje vial de la carrera 5ta.

Este proyecto fue visionado por el hoy gobernador Carlos Caicedo, cuando fue alcalde de la ciudad en el año 2012, dejándolo plasmado en el 'Plan Maestro Santa Marta 500 años'; posteriormente, el ex alcalde Rafael Martínez, realizó acciones para lograr la restitución del espacio público, como censos, socializaciones y estableció alternativas de reubicación para vendedores y, finalmente, la alcaldesa Virna Johnson, continuó realizando las mesas de concertación y firmó el decreto que estableció la hoja de ruta para la recuperación del espacio público y dar paso a la obra civil que se encuentra actualmente en desarrollo.

A la fecha, la obra ha construido el 60% del pavimento en concreto de la vía vehicular, que equivalen a 3.600 metros cuadrados y 1.134 metros cuadrados de pavimento en concreto pigmentado, que harán parte de la plazoleta cultural que quedará ubicada frente al Teatro Santa Marta.

Asimismo, se ha avanzado hasta la calle 19 con el suministro e instalación de 877 metros lineales de tubería de alcantarillado pluvial, 1.689 metros lineales de alcantarillado sanitario y 1.729 metros lineales de tubería de acueducto, para un total de 72 % de avance en la instalación de redes húmedas.

Por su parte, la subterranización de las redes secas, correspondientes a servicios públicos de energía y telecomunicaciones, se encuentra en un 27%, logrando instalar a la fecha 2.578 metros lineales.

En cuanto al espacio público, la obra ha intervenido 2.250 metros cuadrados, de los cuales, se han construido 992 metros cuadrados de andén peatonal en concreto estampado y 200 metros cuadrados de ciclovía.

“Estamos cumpliéndole a los samarios, siguiendo las directrices de la Alcaldesa Virina Johnson quien le ha puesto el alma, el corazón y todo el empeño a la realización de esta importante obra. Hemos venido socializando con los comerciantes, escuchando sus necesidades y son ellos el principal motivo que nos impulsa a avanzar rápidamente en los trabajos, para poder entregar muy pronto la 5ta que soñamos a la ciudad. “, afirmó Diego López Ortega, gerente del Sistema Estratégico de Transporte Público.

A la obra civil de reconstrucción de la carrera 5ta, le resta la intervención de la carpeta vial desde la calle 20 hasta la calle 22, mientras se continúa la construcción del espacio público y ciclovía hasta este mismo punto, el cual, actualmente se encuentra entre las calles 11 y 14.

**BO 4123**

**Santa Marta, junio 11 de 2023**